
Gemeinsame Anfrage der CDU-Fraktion und FDP zur Ortsbeiratssitzung am 18.09.2019 
 
Vorlage-Nr. 1280/2019 
 
 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Um u.a. die in der Anfrage genannten und zuvor schon längere Zeit diskutierten Projekte 
bewerten zu können, hat die Stadtverwaltung eine Einzelhandels-Potentialanalyse in 
Auftrag gegeben, deren Ergebnisse bis Ende diesen Jahres vorliegen werden. 
Weiterhin hat die Verwaltung sich die Aufgabe gestellt, eine systematische Überprüfung 
der Aufstockungspotentiale von Einzelhandelsimmobilien durchzuführen; auch hier wer-
den die Ergebnisse bis Ende des Jahres vorliegen. 
 
Danach wird zu entscheiden sein, ob die in dem Antrag genannten Projekte umgesetzt 
werden können und sollen. 
 
 
Mainz, den 17.09.2019 
 
 
 
Manuela Matz 
Beigeordnete 


